

Bekanntmachung im Hinblick auf
Faktor Zertifikate
der Goldman Sachs Bank Europe SE
bezogen auf
Kirkland Lake Gold Ltd.

Am 8. Februar 2022 gaben Kirkland Lake Gold Ltd. und Agnico Eagle Mines Limited den erfolgreichen Abschluss ihrer Fusion bekannt. Das fusionierte Unternehmen wird unter dem Namen Agnico Eagle Mines Limited weitergeführt und weiterhin an der Toronto Stock Exchange und der New York Stock Exchange unter dem Kürzel "AEM" notiert sein. Infolgedessen wurden die Aktien von Kirkland Lake Gold Ltd. am 9. Februar 2022 an der Toronto Stock Exchange und der New York Stock Exchange delisted.

Die Goldman Sachs Bank Europe SE hat nach billigem Ermessen festgestellt, dass im Hinblick auf die in der nachfolgenden Tabelle genannten Faktor Zertifikate bezogen auf Kirkland Lake Gold Ltd. (die "**Wertpapiere**") in Folge der Fusion keine von der Goldman Sachs Bank Europe SE vorzunehmende Anpassung der Bedingungen der Wertpapiere zu einem wirtschaftlich angemessenen Ergebnis führen würde. Aus diesem Grund kündigt die Goldman Sachs Bank Europe SE die Wertpapiere entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen, vorzeitig mit Wirkung zum 17. Februar 2022 (der "**Kündigungstag**") und wird in der Folge den unten genannten Kündigungsbetrag (der "**Kündigungsbetrag**"), der auf Basis des zuletzt vor der Fusion für die Kirkland Lake Gold Ltd. (ISIN: CA49741E1007) von der New York Stock Exchange am 8. Februar 2022 veröffentlichten Preises bestimmt wurde, an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere überweisen:

ISIN	Kündigungsbetrag
DE000GX4MA20	EUR 9,43

Frankfurt am Main, 16. Februar 2022
Goldman Sachs Bank Europe SE

Announcement relating to
Factor Certificates
of Goldman Sachs Bank Europe SE
linked to
Kirkland Lake Gold Ltd.

On 8 February 2022, Kirkland Lake Gold Ltd. and Agnico Eagle Mines Limited announced the successful completion of its merger. The combined company will continue as Agnico Eagle Mines Limited and will remain listed on the Toronto Stock Exchange and New York Stock Exchange under the ticker "AEM". As a result, the shares of Kirkland Lake Gold Ltd. were delisted from the Toronto Stock Exchange and New York Stock Exchange on 9 February 2022.

Goldman Sachs Bank Europe SE has determined in its reasonable discretion that in relation to the Factor Certificates linked to Kirkland Lake Gold Ltd. (the "**Securities**") set forth in the table below no adjustment of the conditions of the Securities it could make due to the merger would produce a commercially reasonable result. Therefore, Goldman Sachs Bank Europe SE early terminates the Securities with effect to 17 February 2022 (the "**Termination Date**") in accordance with the terms and conditions underlying these Securities and will consequently transfer the termination amount (the "**Termination Amount**") set out below that has been determined on the basis of the last price published for Kirkland Lake Gold Ltd. (ISIN: CA49741E1007) by the New York Stock Exchange prior to the merger on 8 February 2022 to the Clearing System for credit to the accounts of the holders of the Securities:

ISIN	Termination Amount
DE000GX4MA20	EUR 9.43

Frankfurt am Main, 16 February 2022
Goldman Sachs Bank Europe SE